

El doctor Bernat Soria demanda que no se hagan más recortes en investigación

Octava edición del Congreso Científico en Diabetes, organizado por la asociación regional de diabéticos 'La Sierra'

JOSE MORENO

Que la investigación en España necesita recursos y no más recortes, fue uno de los mensajes que el doctor Bernat Soria subrayó el pasado 9 de mayo en el transcurso del VIII Congreso Científico en Diabetes que, organizado por la asociación regional de diabéticos *La Sierra* de Cabra, se celebró en el Teatro *El Jardinito*. El ex ministro de Sanidad e investigador del Centro Andaluz de Biología Molecular y Medicina Regenerativa señaló a preguntas de los periodistas, que espera que no se produzcan más recortes en investigación en España tras recordar que siempre defendió la necesidad de contar con más recursos para ello antes, durante y después de su etapa en la que estuvo al frente del mencionado Ministerio y en la cual, duplicó las partidas para ese fin. "La investigación no es un lujo, ya que hay quien piensa que es un gasto cuando la investigación es una inversión y entonces quién piense que el cono-



Bernat Soria en el Congreso Científico sobre la Diabetes, con la presidenta de la asociación *La Sierra*, Toñi Ruiz.

ROMERO

cimiento es un lujo, que pruebe con la ignorancia y verá donde puede llegar", añadía Soria.

Este, que agradeció el importante movimiento social que la asociación de diabéticos ega-

brencen -de la que es socio de honor- promovió hace algo más de una década para que en España se modificara la ley para permitir la investigación en el campo de las células madre, expresó

que en estos últimos quince años se han dado avances importantes, permitiendo ya la implantación de células productoras de insulina a partir de células madre.